

– Frei zur sofortigen Veröffentlichung –



Pressefotos Hands-On-Cycle:
<https://tinyurl.com/4xfp3ud>



Bahnrad-Superstar Kristina Vogel mit ihrem Hands-On-Cycle. Bild unten rechts: Bei der Übergabe des Handbikes von HP Velotechnik an Kristina Vogel auf der Fahrradmesse Eurobike 2023 war das Medieninteresse gewaltig.

Fotos: HP Velotechnik

Handbiken wie Kristina Vogel

Bei HP VELOTECHNIK erzählt die Doppelolympiasiegerin, wie sie mit *Hands-On-Cycle* ihre Leidenschaft fürs Rad fahren wieder entdeckt / Außerdem auf der Messe *Rehacare*: Der Spezialradhersteller zeigt seine Neuheiten rund um das nun auch zum Patent angemeldete Handbike-System

DÜSSELDORF. Kristina Vogel ist am Donnerstag, 26. September, auf der *Rehacare* zu Gast bei Spezialradhersteller HP VELOTECHNIK. Besucher und Besucherinnen der Messe können dann aus allererster Hand von der erfolgreichsten Radsportlerin der Welt erfahren, wie sich ihr Sporttrike mit dem Handbike-Aufsatz *Hands-On-Cycle* plus elektrischer Unterstützung fährt. Das Rad hatte HP VELOTECHNIK vor gut einem Jahr an die seit ihrem Trainingsunfall 2018 querschnittgelähmte Bahnrad-Ikone übergeben. Kristina Vogel ist zwischen 10 und 12.30 Uhr sowie von 14 bis 17 Uhr am Stand des Fahrradherstellers in Halle 4 (G45) anzutreffen.

An diesem Tag wird die Doppelolympiasiegerin, die jüngst im ZDF die olympischen Bahnradwettbewerbe in Paris kommentierte, ebenfalls zum Talk beim *Fachforum* auf der Messe kommen. Von 13 bis 13.30 Uhr plaudert sie bei *Products & News* in Halle 1 (Stand G39) übers Rad fahren mit *Hands-On-Cycle* sowie ihre Karriere nach dem Unfall. Die wohl prominenteste Rollstuhlfahrerin Deutschlands ist heute eine viel gefragte Person mit zahlreichen Auftritten in den Medien.

Auf dem Stand in Halle 4 präsentiert HP VELOTECHNIK zudem seine Neuheiten rund um *Hands-On-Cycle*. Das nun auch zum

Patent angemeldete System wurde weiterentwickelt, damit es auch auf anderen Trikes der Manufaktur verwendbar ist. Das gilt vor allem für die Modelle *Scorpion plus 20* und *Scorpion plus 26*, die beide bereits eine Kennzeichnung als Medizinprodukt hatten. Die Neuheiten sind an sämtlichen Messetagen vom 25. bis 28. September zu sehen.

Geschäftsführer Paul Hollants erläutert: „Rollstuhlfahrende können in die *Plus*-Modelle dank der bis zu 57 Zentimeter hohen Sitzposition und der breiteren Konstruktion erheblich leichter einsteigen als zum Beispiel in den sportlichen *Scorpion fs 20*, wie ihn Kristina fährt.“ Entscheidend trägt dazu die neu designte Mastabstützung von *Hands-On-Cycle* bei. Der Mast lässt sich jetzt zum Ein- und Aussteigen weit nach vorne klappen. Zudem gibt es eine pffiffige Einrast-Automatik, die ihn während Ein- und Ausstieg senkrecht in Position hält. Ein weiteres Plus, so Hollants: „Die in *Scorpion plus 20* und *Scorpion plus 26* viel aufrechtere Sitzposition kommt den Komfortwünschen von Handbikenden sehr entgegen.“

Infos (nur Redaktionen): Alexander Kraft (Pressesprecher HP VELOTECHNIK), 061 92-97 99 22 83, 0160-9985 87 94; alexander.kraft@hpvelotechnik.com
Eine ausführliche Produktinformation zu *Hands-On-Cycle* finden Sie als Download unter <https://tinyurl.com/2wmc5yh>